

みんな集まれ!

ミックスジュース
最終号

ナースリー組クラス通信

担任：宇治田 沙季

坂本 真里

大松 夕可里

無事に今年度の最終月を迎えることができました。

進級を控える子ども達の1年の成長を振り返ると、いろいろな場面が思い出されて感慨深いものがあります。入会当初の子ども達は、寂しさや不安から涙を流す子や、おもちゃの取り合いも頻繁に起こっていましたが、日々生活や活動を共にする中で、信頼関係が構築され、お友達の事が大好きになりました。今ではなくてはならない大切な存在です。今月も残りわずかですが、思い切り楽しんで過ごしたいと思います。

みんなの思いが詰まった造形展

沢山の行事感想ありがとうございました。作品を通して子ども達の成長をお伝え出来てとても嬉しかったです。作品だけでなく、作っている過程やそこに至るまでの活動の中で、子ども達の心がときめく場面が沢山ありました。保護者の皆様にも感じていただけて私達も嬉しく思います。素材のご協力もありがとうございました。

進級する子ども達へ

1年間素敵な時間をありがとう。みんなと出会って、沢山笑って楽しかったです。先生達はこれからもみんなの事を見守っています。

しっぽとり (ルールのある遊び)

ねこ VS ねずみになり、その名の通りしっぽをとるゲームです。「今日はみなるホールで楽しい事するよ」と伝えると、大盛り上がり♪活動への導入では目を輝かす子ども達♪ゲームがスタートすると、保育者の腰についた沢山のしっぽ目掛けて走り回る姿からは意欲と自身がみなぎっていました。保育者からしっぽを全てとった子ども達は「イエーイ!!」と大喜び。達成感に満ち溢れていました。2回戦、3回戦も大盛り上がりでした。

~おしらせ~

・お楽しみ会

7日…みかん組 8日…りんご組

今月の主な遊び・活動

・引き続きルールのある遊びを行います。

引越しゲーム (マットからマットへ)

「今日は先生いっぱいご飯食べてきたからすっごく速く走れるの!!皆も一緒に走ってみよう」と始まった引越しゲーム。走るの楽しい!!もっとなりたい!!と意欲的な子ども達は、先生よりも早く走れた事の達成感を感じて楽しんでいました。

1年間、本当にありがとうございました。今の子ども達を見ていると、成長を感じると共に、先生や友達同士の信頼関係や思いやりを、とても感じます!その分、ナースリーが終わってしまう寂しさもありますが…またここから、成長していく子ども達のこれからの楽しみにしています♪保護者の皆様には、いつも温かく見守っていただき、本当にありがとうございました。大好きな子ども達!!みんなのこれからのを、見守り続けていきます。
宇治田 沙季

未就園児クラスは初めてで私も子ども達と同じくらいドキドキワクワクしていました。2歳児という沢山の事を吸収する子ども達とどんな日々が待っているのか楽しみでした。涙していた子がお友達との関わりの中で笑顔になり、様々な事にチャレンジする中で頼もしい姿も見られるようになり、今では自信に満ち溢れています。この1年沢山経験し成長した子ども達の今後の成長楽しみにしています。
坂本 真里

1年間保護者の皆様には温かく見守って下さり、本当にありがとうございました。同じ悩みを持つ保護者の皆様と共感し、共に子ども達と向き合えた事で私自身も励みになっていました。我が子のようにかわいいうなすりの子ども達。進級は嬉しいような寂しいような気持ちでいっぱいですが、これからも子ども達の成長をそっと見守りたいと思います。

大松 夕可里